



INFORME DE LA COMISIÓN

MTRA. MARICELA ANA YADIRA ÁLVAREZ ORTIZ

RESPONSABLE DE LA U. R.

P R E S E N T E.

No. DE SOLICITUD: <u>127DF/SGPA/UARRN/2696/2019</u>	FECHA: <u>07/08/2019</u>
FOLIO DE OFICIO DE COMISIÓN Y ORDEN DE MINISTRACIÓN DE VIÁTICOS	
LUGAR: <u>Catazaja y Palenque, Chiapas.</u>	PERÍODO: <u>del 31 jul al 02 de ago del 2019.</u>

OBJETO DE LA COMISIÓN

Apoyo a la DGVS para Visita Técnica y Reunión sobre la atención de Mortalidad de Mono Saraguato, en Catazaja, Chiapas.; obteniendo los resultados siguientes:

Por instrucciones de la encargada de despacho C. Maricela Ana Yadira Álvarez Ortiz, se acudió como apoyo al Mvz. Víctor Manuel Campuzano Ocampo, Subdirector de Sanidad de la Dirección General de Vida Silvestre a la visita técnica y reunión de trabajo con la Secretaria de Medio Ambiente e Historia Natural (SEMAHN) del gobierno del estado de Chiapas, la oficina regional de PROFEPA en Palenque y esta Delegación de SEMARNAT en Chiapas, con el objetivo de llevar a cabo un recorrido al ejido Río Frío en relación a los sucesos relacionados a la mortandad de Monos Saraguatos, posteriormente a la reunión de concertación y trabajo sobre el tema, la cual se llevo a cabo en las instalaciones del Centro de Conservación para la investigación y atención del Manatí, ubicadas en el Municipio de Catazajá, Chiapas.

Durante el recorrido, se ubico el sitio donde los pobladores hicieron el hallazgo del hasta ahora único espécimen de mono saraguato fallecido. El día del suceso la PROFEPA y la SEMAHN señalaron que fué identificado como un animal adulto, en condiciones físicas de vejes; La SEMAHN tomó algunas muestras para los estudios de necropsia, el estudio realizado a las muestras no arrojó resultados de intoxicamiento, determinando que murió por causas naturales. Las instituciones presentes, acordaron la coordinación a eventos futuros derivados de acontecimientos similares. Durante las estancia en el Manatarío, se llevó a cabo una actividad de liberación de 1 manatí hembra adulto y 2 juveniles, los cuales fueron rescatados 15 días atras por los lugareños y personal técnico del manatario, la libreaición se llevó a cabo en la laguna de Catazaja con éxito.

ATENTAMENTE


JOSÉ JOAQUÍN CASTILLEJOS CASTILLO

COMISIONADO

DECLARO BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD, QUE LOS DATOS CONTENIDOS EN ESTE FORMATO SON LOS SOLICITADOS Y MANIFIESTO TENER CONOCIMIENTO DE LAS SANCIONES QUE SE APLICARÁN EN CASO CONTRARIO